

## Sedó a El Mayo

Joaquín Guzmán López, hijo de El Chapo, admite el secuestro de Ismael Zambada como parte de su intento por mostrar cooperación con el gobierno de EU

## **Embiste** a mujer en pleno Centro

Romana de 65 años resultó con múltiples lesiones a consecuencia del accidente

HORACERO



(866) 633 35 55

Año XXXIX No. 13,996

Monclova, Coahuila

\$10.00 Ejemplar Martes 2 de Diciembre de 2025 **DE MONCLOVA** 

#### **DE EXOBREROS DE AH**

# Piden a Federación pague salarios caídos que depende la ciudad de Monclova, Coahuila. La omisión de

Y que el Gobierno se cobre de la venta de Altos Hornos

ADRIANA CRUZ / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

A más de tres años del cierre de operaciones de Altos Hornos de México (AHM-SA), trabajadores afectados presentaron un pliego petitorio en el que exigen la intervención inmediata de los tres niveles de gobierno para atender la crisis laboral que mantiene sin ingresos a más de 10 mil familias de la Región Centro.

En el documento, responsabilizan a la administración encabezada por Alonso Ancira del colapso de la empresa, el cual derivó en la suspensión de salarios, prestaciones y seguridad social, además del impacto económico en Monclova y municipios aledaños.

Entre los principales



Extrabajadores de AHMSA exigen pago de adeudos y atención a pensiones.

puntos del pliego, los extrabajadores solicitan que el Gobierno Federal cubra los salarios y percepciones pendientes, con la recuperación de dichos recursos a través de la venta de activos de la empresa.

También piden que el síndico del proceso de quiebra, Víctor Manuel Aguilera, suspenda la venta de activos de AHMSA y detenga los pagos millonarios al personal esencial.

En materia de seguridad

social, exigen que el Instituto Mexicano del Seguro Social tome como referencia los últimos cinco años de producción para el cálculo de las pensiones por cesantía, que se otorguen las pensiones por incapacidad por desgaste físico, y se realicen nuevas valoraciones médicas a quienes les fueron negadas.

Solicitan además que el IMSS entregue por escrito las resoluciones donde se expliquen las causas de las

periodicolavoz.com.mx

negativas de pensión.

Que el gobierno federal se haga responsable por los salario pendientes de la empresa y que estos costos sean recuper

producción en Altos Hornos de México para el calculo de la

Que el Instituto Mexicano del Seguro Social otorgue las pe

correspondientes al desgate físico sufrido por los trabajad

Que el Instituto Mexicano del Seguro Social valore nuevar quienes les fueron negadas las pensiones por desgaste físi

Que el Instituto Mexicano del Seguro Social cuando niegu

íctimas de esta crisis.

activos propiedad de Altos Hornos de México. Que el sindico Víctor Manuel Aguilera suspenda los pagos Que el Instituto Mexicano del Seguro Social tome como re

> Otra de las demandas es la atención a las familias de más de 70 trabajadores fallecidos desde el cierre de la acerera.

> Los extrabajadores informaron que ya realizaron una marcha de Monclova a Saltillo sin obtener respuesta y anunciaron que preparan una nueva movilización hacia la Ciudad de México para exigir soluciones directas por parte de las autoridades.

@periodico\_lavoz



@periodico\_lavoz





/lavozcoahuila





#### IMERA PIEDRA DEL HOSPITAL MUZC

### Ponen primera piedra de hospital de primer mundo

Se fortalecerá la infraestructura de salud en Múzquiz con el Hospital Muzquiseki

LOCAL/PÁG.11





## Hay 20 denuncias contra profesores

Por señalamientos de abuso sexual

ADRIANA CRUZ / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

De un total de 20 denuncias interpuestas relacionadas con personal del sector educativo en la región, cinco corresponden a señalamientos por abuso sexual en contra de maestros, informó el titular de Servicios Educativos, Abraham González.

Entrevistado sobre el tema, el funcionario aclaró que actualmente ninguna de estas denuncias se en-



Abraham González; titular de servicios educativos.

cuentra en etapa que amerite suspensión laboral, ya que los casos permanecen en fase de investigación por parte de las autoridades competentes, sin que hasta el momento se haya emitido resolución o medida cautelar que obligue a separar del cargo a algún docente.

LOCAL/PÁG.2

## Informa Alcalde a cabildo y hoy a la ciudadanía

El alcalde destaca una inversión histórica de más de 700 mdp y reconoce el trabajo coordinado con el Gobierno del Estado

STAFF / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

El alcalde Carlos Villarreal presentó su Primer Informe de Gobierno ante las y los integrantes del Cabildo, durante una Sesión Extraordinaria en la que subrayó que, durante este primer año, se concretó una inversión histórica superior a 700 millones de pesos

en seguridad, infraestructura, programas sociales, imagen urbana y desarrollo económico, producto del trabajo conjunto entre sociedad y gobierno.

El alcalde destacó que los avances alcanzados responden a un modelo de administración basado en coordinación, eficiencia y visión de futuro. Señaló que el Gobierno Municipal trabaja en equipo con el gobernador Manolo Jiménez, siguiendo cinco ejes estratégicos que guían el desarrollo de la ciudad: seguridad, infraestructura, imagen urbana, programas sociales y desarrollo económico.

LOCAL/PÁG.2



El alcalde Carlos Villarreal presentó su Primer Informe de Gobierno ante las y los integrantes del Cabildo.

